

Rostock y Warnemünde: Historia Hanseática y Encanto Marítimo



Itinerario

A la llegada de su crucero, nuestro asistente les dará la bienvenida, identificado con el cartel de Shore2Shore.

Iniciaremos nuestra visita en **Rostock**, una ciudad hanseática con casi 800 años de historia que ha logrado conservar gran parte de su antiguo encanto. Esta ciudad universitaria y portuaria, con su vibrante vida cultural, está marcada por el encanto del mar y la tradición de la liga hanseática, lo que la convierte en un destino fascinante para explorar.

Durante nuestro recorrido por Rostock, nos detendremos en la iglesia más importante de la ciudad, la **iglesia de Santa María**, famosa por su impresionante reloj astronómico de 1472, que sigue funcionando hasta el día de hoy.

También visitaremos la **iglesia de San Pedro**, otro de los emblemas religiosos de la ciudad que nos ofrece una muestra de la arquitectura gótica de la región.

Continuaremos nuestro recorrido por el centro histórico, donde podremos admirar el nuevo mercado, un lugar lleno de vida donde se encuentra el **histórico Ayuntamiento de Rostock**.

Esta plaza también alberga la **Universidad de Rostock**, una de las más antiguas de Alemania, fundada en 1419, que aún mantiene una gran influencia en la ciudad y en su ambiente estudiantil.

La arquitectura de Rostock es una de sus características más atractivas, con un notable contraste de estilos que van desde el gótico hasta el renacimiento y el barroco. Podremos ver cómo las fachadas de las casas del centro reflejan estas diferentes épocas, lo que le da a la ciudad un aire pintoresco y lleno de historia.

Después de explorar Rostock, nos dirigiremos al encantador **balneario de Warnemünde**, un pintoresco destino costero situado junto al mar Báltico.

En **Warnemünde**, disfrutaremos de sus amplias playas de arena blanca y de sus paseos marítimos que nos ofrecen vistas espectaculares del mar.

El mercado de pescado es otro de los puntos destacados de Warnemünde, con sus coloridas casas de pescadores, rústicos restaurantes que sirven delicias locales de pescado, botes pesqueros y románticos veleros que dan al lugar un aire pintoresco y auténtico.

Concluiremos nuestra visita con una sensación profunda de haber experimentado tanto la rica historia de Rostock como la frescura del ambiente marítimo de Warnemünde.

Tras la excursión, regresaremos al puerto para despedirnos y continuar nuestro viaje.

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE **35,00 €**

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUIA DE **4-5 HORAS**

SUPLEMENTO OPCIONAL *a pagar in situ*

Entrada a la Iglesia de Santa María: **3€** por persona

OBSERVACIONES

Nivel Fácil/Panorámica/Cultural.

Se aconseja llevar calzado cómodo.

Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañados de otra persona que pueda ayudarles Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. Shore2Shore no se hace responsable si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.